

Circular informativa

INFCIRC/1004

1 de agosto de 2022

Distribución general

Español

Original: inglés y ruso

Comunicación de fecha 15 de julio de 2022 recibida de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 15 de julio de 2022 de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISION PERMANENTE
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
CON SEDE EN VIENA

Nº 2664-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de transmitir lo siguiente.

El 12 de julio de 2022, valiéndose de aeronaves no tripuladas, formaciones armadas ucranianas lanzaron dos minas de 120 mm que impactaron en edificios situados en las inmediaciones de la central nuclear de Zaporoye. No es la primera vez que el régimen de Kiev utiliza aeronaves no tripuladas cerca de una central nuclear: a finales de abril de 2022, en la misma zona, sistemas de defensa antiaérea rusos derribaron dos sistemas de aeronaves de combate de fabricación polaca, armados de municiones listas para usar, lanzados por la parte ucraniana. Los fragmentos de uno de estos sistemas cayeron a tan solo unos cientos de metros de la central nuclear de Zaporoye.

Con estas acciones, Ucrania pone en peligro el régimen de seguridad nuclear tecnológica y física en su propio territorio, lo cual es absolutamente inaceptable dada la importancia de su infraestructura nuclear.

También señalamos a su atención el hecho de que, por culpa del proveedor ucraniano, la conexión a Internet de la central nuclear de Zaporoye se ve frecuentemente interrumpida, lo que impide la transferencia de datos al OIEA para permitir la monitorización ininterrumpida del estado de la central. La parte rusa, de buena fe, prestó la asistencia necesaria para solucionar este problema, pero no se han registrado mejoras. Por lo que sabemos, existe un problema similar con las comunicaciones en la central nuclear de Chernóbil, que actualmente se encuentra completamente bajo control de la parte ucraniana.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

SECRETARÍA DEL
ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA
Viena

Viena, 15 de julio de 2022